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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２4年６月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ５番 

高橋 弘行 議員 

１ 映画「のぼうの城」公開に対応し、市の財政歳入に貢献の

ため、既存３施設の活用とまちの活力アップについて 

 ①既存３施設（郷土博物館・古代蓮会館・アートギャラリー

会場）の活用 

 ②まちの活力について 

 ③映画「のぼうの城」上映終了後における、その後の行田市

まちづくり振興策 

２ 人口減少問題について 

市長 

担当部長 

４０分 

２ ４番  

柿沼 貴志 議員 

１ 市の教育方針について 

 ①新しい教育基本法と教育再生についての捉え方 

２ 環境・まちづくりについて 

 ①水質問題、安全な水の捉え方について 

 ②武蔵水路の活用について 

 ③忍城址周辺の整備・活用について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

３ １１番 

石井 直彦 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①行田市の危機管理 

 ②行政組織の見直し 

２ 入札・契約について 

 ①一般競争入札・指名競争入札について 

 ②設計・調査・測量の入札、契約について 

３ 介護保険料について 

４ 高崎線の踏み切りについて 

５ 総合運動公園の管理棟の利用について 

市長 

担当部長 

４０分 

４  ７番 

小林 友明 議員 

１ 老朽化インフラについて 

 ①本市の管理道路橋の実態について 

 ②橋梁長寿命化修繕計画について 

２ 消防行政について 

 ①消防指令業務共同運用の効果について 

 ②消防広域化に係る本市の対応について 

担当部長 

消防長 

４０分 

５ １３番 

東 美智子 議員 

１ 自主財源の確保について 

 ①広告事業について 

 ②自動販売機について 

 ③図書館における取り組みについて 

 ④独自の対策について 

２ 障がい者支援について 

 ①障がい者の就労支援について 

 ②雇用促進への補助制度について 

 ③ハート購入の推進について 

 ④市内特別支援学級・学校通学者展について 

 ⑤ヘルプカードについて 

（次のページへ続く） 

担当部長 ４０分 
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  ３「8020運動」の推進について 

 ①歯と口腔の健康推進について 

 ②条例化について 

 ③健康づくり推進運動について 

  

６  ６番 

二本柳妃佐子 議員 

 

１ 子育て環境No１をめざして 

 ①子育てステーションについて 

 ②保育所のアレルギー疾患の対策について 

２ がん対策について 

３ 空き家対策について 

担当部長 ４０分 

７  ３番 

梁瀬 里司 議員 

１ 全国に誇れる観光都市をめざして 

 ①のぼうの城映画公開について 

 ②先行試写会について 

 ③本市での映画上映について 

 ④観光バス路線について 

 ⑤忍城址公園等の駐車場等について 

 ⑥各種看板・表示について 

２ 子育て行政について 

 ①学童保育運営委託先変更について 

 ②病児・病後児保育所について 

 ③保育所災害時等緊急連絡メール配信システムについて 

３ 健康づくり先進地を目指して 

４ 県営行田浄水場の水道水から基準値を超える有害物質が

検出された問題について 

市長 

担当部長 

４０分 

８ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 社会資本の老朽化対策 

２ 通学路の安全について 

担当部長 ３０分 

９ １０番 

松本 安夫 議員 

１ 教育行政について 

 ①通学路の安全対策について 

 ②教育委員会の考え方について 

 ③心豊かな生徒の育成について 

 ④学校図書館について 

 ⑤学校の防災教育について 

２ 土木費について 

 ①調査測量設計委託費について 

 ②道路整備について 

教育長 

担当部長 

４０分 

１０ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市長交際費 

 ②ごみ処理施設問題 

 ③同和行政 スポーツ交流会と人権フェスティバル 

 ④「福祉の店」の常設設置 

２ 小学校４～６年生においても少人数学級の実現を 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 
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１１  ８番 

香川 宏行 議員 

１ 行田市公立学校の通学区域及び統廃合について 

 ①市長、教育長はどの様に考えているのか 

 ②答申後からの進捗状況 

 ③対象地域住民への十分な説明と理解は得られたのか 

 ④いつまでに学校再編成計画における結論を出せるのか 

２ 行田市土地開発公社について 

 ①その目的及び業務は今後も必要と考えているのか 

 ②役割は終結しているのではないか 

 ③解散する検討は考えていないのか 

市長 

教育長 

担当部長 

３０分 

１２ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 貧困、孤立死対策について 

２ 国民健康保険について 

市長 

担当部長 

４０分 

１３ ２１番 

栗原 二郎 議員 

１ 少子化問題について 

 ①人口減少、少子化に対する行田市の認識及び市の見解につ

いて 

 ②市内各小学校への年度別入学予定者状況とその対策につ

いて 

２ 子ども・子育て新システムと行田市の子育て支援、保育行

政について 

 ①新システムの内容について 

 ②新システムで何が変わるのか 

 ③保育ニーズと待機児の解消について 

 ④子どもを安心して産み育てられる環境づくりと行田市の 

保育行政について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

１４  ２番 

新井 教弘 議員 

１ 行田市郷土博物館について 

２ 城西交差点からくり時計について 

担当部長 ３０分 

 


